
Pièces 4 Pièces

Superficie 194 m²

Référence 6058

Prix 895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À  quelques  pas  de  la  croisette,  ce  loft  de  194  m2  niché  au  dernier  étage  d'un

immeuble  datant  du  19ème  siècle,  a  été  entièrement  rénové,  et  conserve  son

empreinte belle époque. Ce lieu emblématique où les pièces communiquent entre

elles  bénéficie  de  beaux  volumes.  Dès  l'entrée,  l'effet  coup  de  coeur  opère  avec

une entrée privative, qui mène à un loft atelier mansardé ou prend place en haut de

l'escalier,  une belle  pièce de VI  lumineuse qui  s'ouvre sur  une cuisine aménagée.

Les poutres apparentes, les tomettes et le parquet confèrent à ce bien un cachet

supplémentaire. Coté nuit, l'espace se ...

A few steps from the croisette, this 194 m2 loft nestled on the top floor of a building

dating from the 19th century, has been completely renovated, and retains its belle

epoque imprint.  This  emblematic  place where  the  rooms communicate  with  each

other benefits from beautiful volumes. From the entrance, the crush effect operates

with a private entrance, which leads to a workshop loft or takes place at the top of

the  stairs,  a  beautiful  bright  living  room  which  opens  onto  a  fitted  kitchen.  The

exposed beams, the floor tiles and the parquet floor give this property an additional

cachet. On the ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence
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